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令和６年第９回大崎上島町教育委員会定例会議 日程 

                                

開催日時：令和６年10月2５日（金） 

                              1５：００～16：００ 

            

1 議事 

  日程第１ 協議第３号  大崎上島町小学校規模適正化検討委員会設置要綱案について 

   

２ その他 

（1）懸案事項 

    

 

（2）その他 

活動・行事予定 

    １０月３０日（水）１０：３０～１５：３０ 令和６年度広島県市町教育委員会 

                         教育委員研修会（広島ガーデンパレス） 

 １１月 ５日（火）１５：３０～ 令和６年度大崎上島町教育支援委員会議 

    １１月 ７日（木）１０：３０～１２：００ 幼稚園訪問 大崎上島幼稚園 

    １１月 ９日（土） ８：４５～ 大崎上島中学校文化祭「青海祭」 

    １１月１０日（日） ８：４５～ 大崎小 学習発表会 

              ９：００～ 東野小・木江小 学習発表会 

    １１月２９日（金）１５：００～ 11月定例会議 
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教育課長 

教育長 

みなさん こんにちは。ただいまから令和６年第９回大崎上島町教育

委員会会議を開催します。本日の傍聴希望は１名いらっしゃいます。 

それでは、これより議事に入ります。 

日程第１報告第１３号「大崎上島町小学校規模適正化検討委員会設置

要綱案について」を説明してください。 

説明の前に、第３条の組織の委員については、具体的な名前も出ます

し、個人の評価なども出ると思うので、非公開としたほうがよいと思

うのですが。 

みなさんいかがですが。資料２については非公開としてよろしいでし

ょうか。 

＜異議なし＞ 

それでは、まず資料１について審議し、資料２については非公開とし

て審議したいと思います。 

 

～ 資料１に基づき、大崎上島町小学校規模適正化検討委員会 

設置要綱案について説明を行う。 ～ 

 

何かご質問ご意見はございますか。 

傍聴可能であるなら、委員会開催前に何日前までに招集して開催をお

知らせするなど明記する必要はないんですか。議事録についても、公

開するのであれば何日以内に作成するなどは明記されないのでしょう

か。 

教育委員会議や総合教育会議についても、招集通知後に開催をお知ら

せするようになっており、期日までは定めていないということも踏ま

え、本検討委員会についても期日を明記することは考えておりません。 

期日までは明記しませんが、町ホームページなどで事前に開催日をお

知らせし、議事録についても作成後速やかに公表したいと思っており

ます。 

町の附属機関になるということなんですが、附属機関とはどういうこ

とですか。 

意見交換などとは違い、議論した結果をとりまとめることを求めるの

であれば附属機関として位置付ける必要があります。本検討委員会で

は基本的な考え方を議論していただいて、結果をとりまとめていただ

くので、教育委員会が諮問し、答申をいただく附属機関として位置付

けることとしています。 

教育委員会告示として検討委員会設置要綱は定めますが、附属機関設

置条例に定められた機関としての位置づけになりますので、諮問書を

教育委員会から作成し提出しまして、答申書をいただくということに

なります。 

教育委員会から何か答申をいただきたいということになれば、諮問す

る機関は全て附属機関ということですか。 

そうです。町の施策に関わることや計画を作成するなどするときに立

ち上げる機関などは附属機関になります。今回の検討委員会は、統合

をするのかしないのかを議論をするではなく、本町における小学校教

育の中で適正な規模の基準を決めていただくことになります。その基

準にしたがって今後進めていくということになります。 

第５条第３項の「会長」というところは、「委員長」の方がよいかと思

います。 

修正します。 

本日は協議事項として協議いただきまして、次回の教育委員会議で議
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決していただきたいと思います。その後告示するという流れになりま

す。その他よろしいですか。 

＜なし＞ 

それではその他に移りたいと思います。懸案事項につきまして、事務

局から何かありますか。 

ありません。 

それでは活動・行事予定について説明してください。 

 

～ 活動・行事予定についての説明を行う。 ～ 

 

１１月１０日は３小学校で学習発表会ありますが。 

委員のみなさんはどのように回られるかはおまかせしたいと思いま

す。 

東野小学校の方へ行きたいと思います。 

大崎小学校へ行く予定にしています。 

これまでは４人で中学校と３小学校へ分かれて行っていたと思うんで

すが。 

それでは中学校は合唱もあるようなので北山委員に行っていただいて

私は木江小学校へ行きます。 

大崎小学校は開始時間が１５分早いのは何かあるんですか。 

児童の数によって演目時間が違うからではないですかね。午前中で終

了なので逆算して始まりを少し早めているんではないですかね。 

それではこれより非公開として第３条について、資料２に基づいて協

議したいと思います。 

 

以上を持ちまして本日のすべての日程を終了します。 

ありがとうございました。 

 


